

¡Gracias, Abuelas!

Les arrancaron a sus hijos. Y a los hijos de sus hijos.
Sufrieron esa doble negación de la vida. Un castigo infinito por dos.

Los apropiadores tal vez creyeron que ese vacío de dolor
las dejaría quietas para siempre, inmóviles y mudas.

Pero resulta que esas abuelas se convirtieron en «Las Abuelas»,
y con su trabajo tenaz:

- descubrieron que los hijos de sus hijos latían en manos ajenas
con la identidad oculta,
- lograron que la ciencia genética pudiera probar el robo
- y demostraron que el reparto de bebés fue tan planificado
por los militares como el asesinato de sus madres.

Con su lucha ya le devolvieron la identidad robada a ochenta y dos
de los más de cuatrocientos nietos apropiados,
y han logrado la condena judicial de los principales responsables.

Impresionantes estas Abuelas que, como todas las abuelas,
nos traen el pasado al presente, pero además no se cansan
de indicarnos el camino del futuro: libertad, justicia, identidad....

Quienes las admiramos como ejemplo de dignidad y valor,
hacemos público nuestro reconocimiento e invitamos a todos
a un gran acto en Plaza de Mayo, el viernes 20 de octubre de 2006,
aniversario de la fundación de Abuelas de Plaza de Mayo.

Comisión de agradecimiento público a las Abuelas de Plaza de Mayo

www.graciasabuelas.org.ar

